



Gastos de megaobras no son transparentes: Oposición

Un hecho incontrovertible es que no ha habido ninguna transparencia con respecto al dinero que se ha gastado en las Megaobras del Gobierno Federal, no ha sido así en la refinería de Dos Bocas, en el AIFA, ni con el Tren Maya. Desde la oposición acusan el uso de la Secretaría de la Defensa Nacional para ocultar información so pretexto de la seguridad nacional. En la Cámara de Diputados, Morena y aliados han autorizado cada año en el presupuesto más dinero para las obras del gobierno, recursos bajo el pretexto de Seguridad Nacional, son un barril sin fondo, tienen destinatario, pero no saben en qué manos termina.

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4267?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4267&authkey=!AK28SHDBauYMO_0&ithint=video&e=o2tusZ